

学校長より（中嶋校長先生）

PTA の旧役員・各委員の皆様、1年間お疲れ様でした。また、新役員・各委員の皆様、今年度の活動、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、西東京市の施策は、「子どもがど真ん中」を中心に展開されています。学校では、コミュニティ・スクールや地域学校協働活動を推進し、地域に開かれた学校・地域と共に歩む学校が求められ、ふるさと探究学習を通じて、地域のヒト・モノ・コトを教材とした学習活動を進めています。そうした中、東伏見小学校 PTA は、子どもたちの幸福な成長に向けて充実した活動を進めており、感謝申し上げます。今年度も、更なる PTA 活動の推進をご祈念申し上げます。

令和6年度 PTA 会長より（佐藤）

この一年、保護者の皆さま、先生方には、たくさんのご協力とご理解を賜り本当にありがとうございました。「大人も 子どもも みんな笑顔」というスローガンを掲げてきましたが、子どもの笑顔がなければ、良い小学校とは言えませんし、大人が笑顔でなければ、子どもは笑顔になりません。そのために、どのようなことができるかを考えながら活動してきました。

東伏見小学校は、保護者、先生方だけでなく、何十人という地域の方に支えられている学校です。私たち保護者が気づかないところでも、陰ながら子どもたちを、そっと優しく見守ってくれる多くの大人たちがいます。子どもたちの「楽しく安全で健やかな学校生活」を見守るには、保護者の方々の力も必要です。今後とも引き続き、ご理解とご協力をいただきますよう、宜しくお願い致します。

会長を2年間務めさせていただき、本当に実りの多い豊かな経験をさせていただきました。役員一同を代表しまして、感謝申し上げます。

令和7年度 PTA 会長より（高木）

今年度 P T A 会長を務めさせていただくことになりました、高木美郷と申します。これまで2年間 P T A を支えてくださった会長・副会長をはじめ、役員の皆様にご心より感謝申し上げます。

昨年度の「大人も 子どもも みんな笑顔」というスローガンの通り、東伏見小学校を取り巻く環境は笑顔であふれていると感じています。その笑顔を絶やすことがないように、今年度も役員一同、精一杯取り組んでまいります。1年間、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

◇1年間ありがとうございました。令和6年度 P T A 役員一同◇